

6. Punktspiel im Frühjahr 2025 der U 14 C-Jugend Kirchheimer SC gegen SC Baldham-Vaterstetten

Auf die Zielgerade der Saison einbiegend, traf die U 14 des Kirchheimer SC am 03.05.25 auswärts auf den SC Baldham-Vaterstetten. Anfangs verteidigten die Kirchheimer Jungs strukturiert nach vorne, zeigten überlegte Laufwege und kamen so durch Azim rasch zur ersten Abschlussmöglichkeit in der 3. Minute. Bis in das erste Drittel der Halbzeit hinein behielt unsere Mannschaft mit tiefen Bällen den Druck gegen die bislang ideenlosen Hausherren auf hohem Niveau, bis Conor aus der Distanz abzog und der Torhüter Baldham´s sich ordentlich streckte, um die Kugel zur nichts einbringenden Ecke abzuwehren. Danach präsentierte sich Vaterstetten etwas aktiver, unser Team dagegen reagierte zunächst passiv abwartend, wonach sich die Spielzeit, schläfrig angehaucht, bis in die letzte Phase des insgesamt ausgeglichenen Duells dahin quälte. Unmittelbar vor dem Seitenwechsel kam dann nochmals „verwarnungskartenreiche“ Hektik auf, zudem lenkte eine Defensivkraft des Gastgebers Marcos Flügellauf in höchster Not an den eigenen Torpfosten, bevor mit einem torlosen Zwischenstand die Platzhälften getauscht wurden. Da sich ein Treffer in der Partie zur unumstrittenen Vorentscheidung für den Begünstigten darstellen würde, begann unsere U 14 den zweiten Teil der Auseinandersetzung voller Elan, presste konsequent gegen den Ball und beschäftigte den Gastgeber oftmals in der zu bewachenden Gefahrenzone. Da aber auch Baldham in der Nachfolge rasch das Visier nach oben klappte, kam plötzlich so richtig Fahrt auf, Marco setzte sich nach 45. Minuten über die rechte Außenschiene durch, legte quer in den Torraum, wo jedoch Luis W. diesen Assist leicht überhastet über die gegnerische Torumrandung jagte. Als auf der anderen Seite die Kirchheimer eine Eckenhereingabe nur unkoordiniert durch den Strafraum flipperten, setzte Baldham nach und versenkte so das Spielgerät zur ernüchternden 1 - 0 Führung im Maschengeflecht der angereisten Elf. Danach antwortete unsere Truppe mit wütenden Gegenangriffen, stellte offensiv um und öffnete sichtbar die Defensivkette, um noch mehr

Power nach vorne einzubringen. Das unermüdliche Anrennen wurde schließlich in der 66. Minute belohnt, nach einer rüden Aktion in der Box, zeigte der unsicher wirkende Referee auf den Elfmeterpunkt, Gabriel K. schnappte sich die Kugel und glich souverän zum finalen **1 – 1 Endstand** in dieser wankelmütigen Begegnung aus. Letztendlich gehen somit beide Mannschaften mit einem gerechten Unentschieden auseinander, obgleich auf Grund des zweiten Durchgangs sicher mehr für die Kirchheimer Jungs drin gewesen wäre. Nächstes Wochenende wartet schon der aktuelle Spitzenreiter der Tabelle (Milbertshofen) hier wäre doch ein überraschender Achtungserfolg mehr als wünschenswert. In diesem Sinne: Neues Spiel, neues Glück!

Kader:

Luis I., Ronad, Jonathan, Felix, Marco, Florian, Lionel, Azim, Leon, Gabriel K., Gabriel P., Marino, Conor, Luis W.